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ABSTRACT 

Muhammad Husni (2017): The Influence of Using Internet on Students’ 

Reading Comprehension and Vocabulary 

Mastery at MAS PP MTI Tanjung Berulak 

Kampar.  

 

The main objective of the study was to find out the influence of using 

internet on students’ reading comprehension and vocabulary mastery at MAS PP 

MTI Tanjung Berulak Kampar. The study used Correlational Research which 

consists of three variables: Using Internet (X), Reading Comprehension (Y1), and 

Vocabulary Mastery (Y2). The participants of the study comprised of 20 students 

of MAS PP MTI Tanjung Berulak Kampar. The data were collected by using 

questionnaire, reading, and vocabulary test. The questionnaire was used to see the 

students’ frequence of using the internet. The reading and vocabulary test were 

used to see the students’ reading comprehension and vocabulary mastery. Finally, 

the data were analysed by using MANOVA test. Based the data analyses, it was 

found that: (1) there was a significant influence of using internet on students’ 

reading comprehension in which F has p value 0.00 < 0.05; (2) there was a 

significant influence of using internet on students’ vocabulary mastery in which F 

has p value 0.00 < 0.05; (3) there was a significant influence of using internet on 

students’ reading comprehension and vocabulary mastery in which F has p value 

of Pillae Trace, Wilk Lambda, Hotelling Trace, and Roys’ Largest Root < 0.05.  

In conclusion, there was a significant influence of using internet on students’ 

reading comprehension and vocabulary mastery at MAS PP MTI Tanjung Berulak 

Kampar. 
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ABSTRAK 

Muhammad Husni, 2017:  Pengaruh Penggunaan Internet terhadap 

Pemahaman Membaca dan Penguasaan Kosa-

Kata Siswa di MAS PP MTI Tanjung Berulak 

Kampar. 

Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh 

penggunaan internet terhadap pemahaman bacaan siswa dan penguasaan kosakata 

di MAS PPMTI Tanjung Berulak Kampar. Penelitian ini menggunakan penelitian 

korelasional yang terdiri dari tiga variabel: menggunakan internet (X), Reading 

Comprehension (Y1), dan Vocabulary Mastery (Y2). Peserta penelitian terdiri 

dari 20 siswa MAS PPMTI Tanjung Berulak Kampar. Data dikumpulkan dengan 

menggunakan kuesioner, tes membaca dan kosa kata. Kuesioner tersebut 

digunakan untuk melihat frekuensi penggunaan internet oleh siswa. Tes membaca 

dan kosa kata digunakan untuk melihat pemahaman bacaan siswa dan penguasaan 

kosakata. Akhirnya, data dianalisis dengan menggunakan uji MANOVA. 

Berdasarkan analisis data, ditemukan bahwa: (1) ada pengaruh yang signifikan 

menggunakan internet pada pemahaman bacaan siswa di mana F memiliki nilai p 

0,00 <0,05; (2) ada pengaruh yang signifikan menggunakan internet pada 

penguasaan kosakata siswa di mana F memiliki nilai p 0,00 <0,05; (3) ada 

pengaruh yang signifikan dari penggunaan internet terhadap pemahaman bacaan 

siswa dan penguasaan kosakata di mana F memiliki nilai Pillae Trace, Wilk 

Lambda, Hotelling Trace, dan Roys 'Largest Root <0,05. Kesimpulannya, ada 

pengaruh yang signifikan menggunakan internet pada pemahaman bacaan siswa 

dan penguasaan kosakata di MAS PPMTI Tanjung Berulak Kampar. 

 

Kata Kunci: Penggunaan Internet, Pemahaman Membaca Siswa, 

Penguasaan Kosa Kata   Siswa. 
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 صملخّ 
 

بّالقراءةّعلىّالإنترنيتّاستخدامّتأثيرّ:ّ (7102) محم دّحسني واستيعابهمّّفهمّالطلّ 

ّ.كامبارول ّّيّربّتانجونج MAS PP MTIّالمفرداتّفي

 فهم القراءة على تيالإنترن استخدام تأثير معرفة ىو راسةالد   ىذه من ئيسيالر   الهدف وكان
 واستخدمت. كامبار كولير ب تانجونج MAS PP MTI فيالمدرسة العالية  بالمفردات لطل  استيعاب و 
 تيالإنترن استخدام: متغيرات ثلث على ونتك  ت ال تي دراسة تلزمي ة )دراسة ذات الص لة( راسةالد  

(X)، القراءة فهم (Y1)،  المفرداتاستيعاب و (Y2) . 02 منيتكو نون  راسةالد  لهذه  نالمشاركو  كانو 
 ستبيانالا باستخدام البيانات جمع ت  وقد . كامبار كولير ب تانجونج MAS PP MTI من طالبا
 استخدام من بالطل   دترد   معرفة ستبيانالا استخدام ويراد من .المفردات واختبارات  ةوالقراء
ب القراءة واستيعابهم المفردات.  .تيالإنترن واستخدمت القراءة واختبارات المفردات لمعرفة فهم الطل 

. وبناء على ما قد حصل من تحليل MANOVAوأخيرا، ت تحليل البيانات باستخدام اختبار 
( كان ىناك تأثير كبير لاستخدام الإنترنيت على فهم القراءة لدى 1البيانات ، تبيّ  ما يلي: )

كان ىناك تأثير كبير لاستخدام الإنترنت على   (0)0,05ّ>0,00لو قيمة ف  F ب من حي  أن  الطل  
ب المفردات من حي  أن   وكان ىناك تأثير كبير  (3(. )3) 0,05>0,00لو قيمة ف  F استيعاب الطل 

ب القراءة واستيعابهم المفردات من حي  أن   لو قيمة ف من  F لاستخدام الإنترنيت على فهم الطل 
Pillae Trace, Wilk Lambda, Hotelling Trace, dan Roys 'Akar  وفي 0.00>"أكبر الجذر .

في الختام، كان ىناك تأثير كبير لاستخدام الإنترنيت على فهم الطلب القراءة واستيعابهم المفردات 
MAS PP MTI بيرولك كامبار تانجونج. 

 
  .المفرداتاستيعاب  فهم القراءة، ت،يالإنترن استخدام: البح  كلمات


